
   

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                                                                       

                                

                                

                                

                         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

御影中学校『教育の四季』 御中便り  
学校教育目標：自主自律の人 創意実践の人 明朗誠実の人 

R6.11.8 発行 御影中学校通信 NO.6 

 

人生設計 

… 

     

御中ブログQR コード 

◇心を燃やし、やりぬく 

◇近い目標の達成を積み重ねる 

深秋まっただ中 御中の秋～毎年恒例の中庭開放～ 

いよいよ 11月です。中学校としては 3年生の進路選択にかかわるシーズンに突入しました。11月

８日（金）には進路説明会が予定され、11 月 1８日（月）からは三者面談、12 月には進路決定、校

内推薦委員会、願書の記入と忙しい毎日が続きます。中学校３年間は短く、1・2年生も来年、再来年

と同じ経験をするわけです。 

 人が、夢の実現に向けて取り組むときに、又はこれから夢を定めようとするときに、まずしなければ

ならないことは、夢の実現に関わる「情報」を入手することです。そこで入手した情報を分析し、目標

を達成するために必要な手段や取組方法を計画していくことになります。 

 生徒の皆さんが高校進学等の進路選択をするときや目標を定めるときにも、「情報」は大変重要とな

ります。３年生には 4 月から定期的に発行されている「進路だより」の情報や、8 月から 10 月に行

われた体験入学、学校説明会などが大切な情報になっていきます。いまは各学校のホームページ等が充

実しており、入試情報、行事、部活動などの情報も参考になると思います。 

 そして、1・2年生も含めて中学生の皆さんが進路について考えるときに参考にして欲しいことを２

つ話します。１つは、保護者、兄弟、親戚など身近な方に先輩社会人として聞いてみるということです。

その当時の高校の様子や社会に出て感じたことなど先輩社会人の声として聞いてみることで、新しい

発見があるかもしれません。話をしているなかで必ず得るものがあるはずです。２つ目は、自分のこと

を客観的に評価してみてください。自分の短所ばかりに目を向けるのではなく、自分の長所を見つけて

いくことが大切です。自分の良さを「知る」ことは、進路実現や進路目標の設定に限らず、生きていく

上でとても重要なことになります。進路の情報提供やアドバイスは学校でも行っていきますが、最終的

には本人が保護者と相談して最終決定していきます。近づいてから考えるのではなく、常日ごろから有

益な情報を得て考えるようにしていくことが重要だと考えます。みなさんはどんな「人生設計」を考え

ていますか。 

 



10/9 に鹿追ジオパークへ行き、十勝清水（特

に御影地区）の大地の成り立ちについて学んでき

ました。そこで御影周辺地区の地形、地質の特徴

についての講義をうけました。とかち清水学の一

つに自然探求があり、御影についての知識を高め

るために実施しています。 

 

職場体験学習（２年） 

みんなで楽しく後片付

け 

 10/31に御中を会場にＣＳ委員会を実施しました。

会議の中では前期までの学校での様子や課題、後期に向

けての予定等を話し合いました。小学校とともに一貫し

た教育活動に向けて前向きな熟議がなされました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

  

 

  

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 11 月の主な行事予定  10/26 現在  

鹿追ジオパークで探求活動（１年） 

10/24に町内各事業所に分かれて職場体験学

習に出かけてきました。本校では将来の夢の実

現に向けて、１年生からキャリア教育に力をい

れています。生徒達はこの経験をもとに社会人

になるための心構えや仕事に対する興味関心を

もつきっかけになればと考えます。 

第２回ＣＳ委員会実施 

秋の花壇整備 花の撤去

作業 
春先から、全校生徒の目を楽しませてくれた学級

花壇。保体委員会が中心となって呼びかけ、花壇の

片付けを行いました。 

どのクラスもたくさんの手伝いが集まり、一生懸命

に、丁寧に作業をしてくれました。毎日の草取り本

当にお疲れ様でした。 


